

GOUVERNEMENT



DU CANADA

COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 69

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
VENDREDI, LE 27 OCTOBRE 1961

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. F.G. Hooton au poste de commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle de l'armistice au Vietnam, en remplacement de M. C.J. Woodsworth qui a occupé ces fonctions pour la période régulière de dix-huit mois. M. Hooton, qui est actuellement conseiller à l'ambassade du Canada en Allemagne, assumera ses fonctions à Saigon le 9 novembre 1961.

FRANK GLOFFREY HOOTON

M. Hooton est né à Winnipeg (Manitoba) le 14 mars 1921 et a fait ses études à l'Université du Manitoba, à Queen's et à Oxford. Pendant la guerre, M. Hooton est entré dans l'Armée canadienne avec le grade de sous-lieutenant. Il a servi au Royaume-Uni et en Europe et a été démobilisé en 1945 avec le grade de capitaine. En 1946 il a enseigné l'économie à l'Université de Buffalo. M. Hooton est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947 et a par la suite obtenu un congé pour faire des études à l'Université d'Oxford grâce à une bourse Rhodes. Au cours de l'été de 1948, il est revenu au Ministère où il a exercé des fonctions relatives au Programme de redressement européen à Paris. En 1952 il a fréquenté le Collège de défense de l'OTAN, et a fait partie de la Délégation auprès du Conseil de l'Atlantique nord et de l'OECE à Paris, de décembre 1952 à août 1956. Il est actuellement conseiller de l'ambassade du Canada à Bonn.

M. Hooton est marié et a un enfant.